

« Les Poly Sons » préparent leur premier concert



Le groupe vocal (ici sur la scène du Vivat) sera dirigé par Éric Linne.

Le groupe vocal « Poly Sons » organise son premier concert à Houplines, le samedi 17 juin

Samedi prochain à 20 h 30, l'église Sainte-Anastasie d'Houplines accueillera en ses murs le groupe vocal « Les Poly Sons » qui organise par la même occasion son tout premier concert. Par la qualité de ses récentes prestations, cette chorale houplinoise continue de séduire les mélomanes. Près de 200 choristes seront présents dans le chœur de l'église pour le chant final.

Une riche saison

Le groupe vocal houplinois « Les Poly Sons » terminera sa saison, plutôt riche en prestations pour un ensemble aussi jeune. Le groupe, en effet, n'a été créé qu'en octobre 2005. Mais la valeur n'attendait pas forcément le nombre des années. « Les Poly Sons » organiseront leur premier concert dans l'église Sainte-Anastasie à Houplines ce samedi 17 juin à 20 h 30. En effet, après avoir participé, avec un succès reconnu par tous les mélomanes, au concert de printemps du Cho-

ral armentierois sur la scène du Vivat (voir photo du groupe au Vivat), puis à celui de la Chorale Mélusine de Bailleul, le groupe dirigé par Eric Linne (*en chemise sombre sur la photo*), chef de chœur, proposera à tous les amateurs du chant polyphonique, un concert prometteur. Diversité et surprises sont les « angles » choisis par le groupe qui tient à mériter son nom ! Soucieux de présenter un spectacle de qualité, le groupe vocal « Les Poly Sons » a apporté un soin particulier à ses répétitions. Pour ce faire, le groupe choral a invité la chorale Anacrouse, dirigée par Jean-François Legrand et la chorale Crescendo d'Erquinghem dirigée par Roger Guche. Toutes deux assureront assureront la première partie du concert.

Chant commun avec 3 chorales

Le spectacle se terminera par un chant commun réunissant ainsi près de 200 choristes. Alto, soprano, ténor et basses formeront cet ensemble vocal aux multiples talents.

Un concert à ne pas manquer. L'entrée est gratuite. ■